

# CARTE DES MASSAGES

MASSAGES DE BIEN-ETRE, NON THÉRAPEUTIQUES

**cabanes**  
GRANDS CÉPAGES

## LES MASSAGES

30min/55€ - 1h/110€

### Massage Grands Cépages – 30min/1h

Authentique source d'énergie personnalisée selon vos préférences, pour votre bien-être du corps et de l'esprit. A définir lors de votre prise en charge par votre praticienne.

### Massage Grands Cépages Future Maman – 30min/1h

Soulager les tensions liées à la grossesse.  
Un doux moment de communication avec bébé  
*A partir du 4ème mois de grossesse.*

### Massage 4 mains 1h – 230€

Un total lâcher prise grâce aux manoeuvres simultanées et coordonnées de vos 2 praticiennes.

## LES SOINS DES ENFANTS

De 3 à 12 ans

### Jolie frimousse – 30min/55€

Soin visage permettant d'apporter confort et hydratation.

### Mon premier massage Grands cépages – 30min/55€

Découverte des bienfaits du massage pour prendre conscience de son corps.

### Mon petit duo Grands Cépages – 30min/110€

Partagez un moment de détente et de complicité avec votre enfant. Un massage sur mesure et relaxant en cabine duo.

## SOINS DU CORPS

30min/60€ - 1h/120€

### Rituel Provençal – 30min/1h

Ce soin localisé sur le dos permet un véritable lâcher prise. Il dénoue les tensions et apporte confort et douceur à votre peau.

### Réflexologie plantaire des Grands Cépages – 30min/1h

Massage des pieds d'origine chinoise qui permet de localiser et de débloquer les tensions de l'ensemble du corps.

### Rituel apaisant « Coups de soleil » – 30min

Soin « Coups de soleil » avec une crème à base d'Aloé vera et massage du cuir chevelu ou des pieds au choix.

## SOINS DU VISAGE

30min/60€ - 1h/120€

### Soin Coup d'Éclat – 30min

Un soin express qui dévoile les bienfaits des produits Oxalia pour un coup d'éclat instantané.

### Soin Eclat Divin – 1h

Un soin du visage traditionnel apportant éclat au teint et relaxation.

### Soin Pureté au masculin – 30min/1h

Un soin du visage purifiant et hydratant conjugué au masculin. Nettoyée en profondeur, la peau retrouve fraîcheur et pureté.

Nous vous remercions de nous indiquer toutes contres indications médicales ou grossesse afin d'adapter votre soin à vos besoins.  
Le massage est possible entre 4 et 7 mois de grossesse sur avis médical.

# MASSAGE MENU

NON - THERAPEUTIC WELLNESS MESSAGES

**CABANES**  
GRANDS CÉPAGES

## MASSAGES

30min/55€ - 1h/110€

### Grands Cépages Massage – 30min/1h

Authentic energy source customized to your preferences, for the well-being of body and mind.

To be defined during your consultation with your practitioner.

### Expectant Mother Grands Cépages Massage – 30min/1h

Relieve pregnancy-related stress. U gentle moment of communication with baby

*From the 4th month of pregnancy.*

### Four hands Massage 1h – 230€

A total letting go thanks to the simultaneous, coordinated manoeuvres of your 2 practitioners.

## CHILDREN TREATMENTS

From 3 to 12 years old

### Pretty face – 30min/55€

Facial care for comfort and hydration.

### My first massage Grands Cépages – 30min/55€

Discover the benefits of massage for body awareness.

### My little duo Grands Cépages – 30min/110€

Share a moment of relaxation and complicity with your child. A customized, relaxing massage in a duo cabin.

## BODY CARE

30min/60€ - 1h/120€

### Provençal Rituel – 30min/1h

This localized treatment on the back allows you to really let go. It relieves tension and brings comfort and softness to your skin.

### Grands Cépages Foot reflexology – 30min/1h

A foot massage of Chinese origin that locates and releases tension throughout the body.

### Soothing “Sunburn” ritual – 30min

“Sunburn” treatment with an aloe vera-based cream and your choice of scalp or foot massage.

## FACIAL TREATMENTS

30min/60€ - 1h/120€

### Coup d’Eclat treatment – 30min

An express treatment that unveils the benefits of Oxalia products for an instant radiance boost.

### Divine radiance care – 1h

A traditional facial treatment that brings radiance and relaxation to the complexion.

### Pure masculine care – 30min/1h

A purifying and moisturizing face treatment for men. Deeply cleansed, skin regains its freshness and purity.

Please let us know if you have any medical or pregnancy contraindications, so that we can tailor your treatment to your needs.

Massage is possible between 4 and 7 months of pregnancy on medical advice.